



Dates et lieux

Conférences des présidences 2017 – Préannonce

En octobre prochain, des conférences seront à nouveau organisées dans différentes régions du ressort territorial ecclésial. Ces conférences s'adressent spécialement aux présidences des paroisses et des arrondissements, et ainsi qu'aux délégués au Synode (synodaux).

Les conférences de cette année sont consacrées au thème: «l'Eglise de demain: comment nous, paroisses, abordons-nous les évolutions en cours dans l'Eglise nationale?»

En cette année de Jubilé de la Réforme, nous franchissons deux étapes importantes avec la nouvelle loi sur les Eglises nationales (LEgN) et la Vision «Eglise 21», deux projets de réformes qui nous ouvrent la voie de l'avenir. Le dialogue entre le Conseil synodal et les paroisses est crucial en cette période. Les Conférences des présidences de cette année sont l'occasion de se pencher ensemble sur la signification des réformes en cours, d'esquisser les opportunités et les risques que comportent les modifications en suspens et d'envisager la manière dont ces changements peuvent et doivent être abordés dans les paroisses. Ces conférences permettront à la fois d'obtenir des informations sur les questions actuelles de politique ecclésiastique et de trouver ses propres repères dans cette période de mutation. Elles contribueront ainsi à préparer le terrain afin de pouvoir relever les futurs défis en toute confiance, avec assurance et courage.

Les conférences commencent toutes à 18h et durent jusqu'à 21h. Un apéro dînatoire vous sera servi à partir de 17h.

Les conférences auront lieu comme suit:

- *mardi, 17.10. à Berthoud*
- *jeudi, 19.10. à Lyss*
- *lundi, 23.10. à Spiez*
- *jeudi, 26.10. à Tramelan (en français)*
- *mardi, 31.10. à Berne (Petrus)*

Le Conseil synodal se réjouit de cette occasion d'échanger avec vous sur ce thème essentiel.